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REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Prefeito Municipal de Corumbá, Ruiter Cunha de Oliveira,solicitando a implantação da
Academia de Ar Livre ,localizado na Praça Generoso Ponce ,em um espaço localizado ao lado da
escadinha da 15 de Novembro (uma espécie de mirante ,acima da casa Vasquez ) .

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a implantação da Academia  de
Ginástica ao Ar Livre é de extrema necessidade ,visto que a Praça Generoso Ponce se tornou um ponto de
atividade físicas por parte da população ,principalmente de quem reside na área Central.
 

  
SALA DAS SESSÕES, 01 de Agosto de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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